



Neumarkter Schüler überzeugten

NEUMARKT. In Nürnberg fanden am Dürer-Gymnasium die diesjährigen Bayerischen Schulschachmeisterschaften statt. Zum ersten Mal nahmen zwei Mannschaften des WGG daran teil. In der WK III gelang es dem amtierenden Oberpfalzmeister den Bayerischen Vizemeistertitel zu erreichen. Mit fünf Siegen, einem Remis und einer Niederlage gegen den ungeschlagenen Ersten vom Gymnasium Tegernsee landeten Lorenz Schilay, Paul Neppert, Max Herrmann und Daniel Henseler auf dem Treppchen.

Der Schulschachbetreuer am Willibald-Gluck-Gymnasium Franz Xaver Beer freute sich ebenfalls über den Erfolg seiner Schützlinge Eva Schilay,

Eva Herrmann, Johanna Mederer und Thea Harmel in der Wertungsklasse Mädchen. Diese hatten als Zweite der Oberpfalzmeisterschaften einen Freiplatz bekommen und rechtfertigten ihren Nachrückerplatz dadurch, dass sie von zehn Mannschaften den dritten Platz belegten und sich so einen der begehrten Pokale sicherten.

Sieger wurde hier die Mannschaft des Albrecht Altdorfer Gymnasiums aus Regensburg. Zu erwähnen bleibt, dass die Teilnehmerinnen aus allen Jahrgangsstufen kommen dürfen und so zwei aus der neunten Klasse und je eine Teilnehmerin aus der Q11 und der fünften Klasse die Gluck-Mannschaft komplettierten.

18.03.16